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EAJ-PNV pone en marcha un proceso de 
escucha activa para seguir construyendo 
Sestao con la ciudadanía

Os invitamos a participar en las nuevas 
acciones que iremos anunciando a lo largo 
de las proximas semanas a través de nues-
tros canales habituales para recibir todas 
vuestras aportaciones. 

D esde EAJ-PNV estamos 
llevando a cabo un pro-
ceso de escucha activa 

denominado Entzunez Eraikiz 
que se desarrolla en todo el te-
rritorio. Dentro de este proceso, 
en Sestao hemos organizado 
diferentes acciones, siendo una 
de las más destacadas la reu-
nión con vecinos y vecinas que 
organizamos el pasado 16 de 
septiembre en el Colegio Públi-
co Markonzaga.

Un encuentro al que asistieron 
un centenar de personas vincu-
ladas a diferentes ámbitos de la 
vida municipal como el deporte, 
la cultura, las personas mayores, 
los servicios sociales, el comercio, 
la hostelería, el tejido empresarial, 
así como vecinos y vecinas par-
ticulares que respondieron a la 
llamada que desde EAJ-PNV les 
hicimos para participar en este 
proceso.

Estamos muy satisfechos del 
resultado. Fue un acto fructífero 
donde la gente pudo opinar li-

Desde estas páginas, quere-
mos agradecer a los participan-
tes en este encuentro su asisten-
cia y sus aportaciones, que nos 
servirán de gran ayuda para se-
guir en nuestro proceso de me-
jora continua y de escucha. De 
igual forma queremos dar las 
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bremente sobre la situación de 
nuestro municipio y de Bizkaia, 
así como realizar propuestas 
para mejorarlos, mientras nuestro 
equipo de concejales y concejalas 
escuchaba atentamente y toma-
ba nota para tener en cuenta to-
das las aportaciones. 

gracias también a todas las per-
sonas que por diferentes razones 
no pudieron asistir a la reunión 
pero agradecieron la invitación 
que desde EAJ-PNV les traslada-
mos para hablar sobre nuestro 
pueblo.

A pesar de nuestro liderazgo 
en Sestao y en el Territorio His-
tórico de Bizkaia, EAJ-PNV es un 
partido humilde, que es cons-
ciente de que necesita escu-
char y aprender de la ciudada-
nía para anticipar el futuro y así 
estar en condiciones de liderar 
nuestro pueblo en este nuevo 
tiempo.

A lo largo de las próximas se-
manas vamos a continuar tra-
bajando en este proceso de es-
cucha con nuevas acciones que 
iremos anunciando a través de 
nuestros canales habituales de 
comunicación. Queremos seguir 
estando en contacto con vecinas 
y vecinos para escuchar sus opi-
niones. Desde estas páginas os 
animamos a participar en ellas. ■

▶ Orain arte antolatu den ekintzarik garrantzitsuenetako bat ehun bat bizilagunekin egindako 
bilera izan da, haien iritziak eta proposamenak jasotzeko.
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El Parque Tecnológico de Ezkerraldea 
iniciará su actividad a principios de 2023

Un proyecto importantísimo, 
que las instituciones lidera-
das por EAJ-PNV (Gobier-

no Vasco y Diputación Foral de 
Bizkaia) están desarrollando en 
nuestra comarca, está muy cerca 
de ser una realidad. Hablamos del 
Parque Tecnológico de Ezkerral-
dea y Meatzaldea. Un espacio que 
favorecerá la implantación de nue-
vas empresas, centradas principal-
mente en el sector de la energía.

La construcción del Parque Tec-
nológico es una de las acciones 
recogidas dentro del Plan Estra-
tégico para la Reactivación Eco-
nómica y Social de la Margen 
Izquierda. Las obras se vienen de-
sarrollando desde hace tiempo 
y si todo va bien a principios de 
2023 está previsto que este com-
plejo inicie su actividad con la 
puesta en marcha de un primer 

edificio. Antes de que finalice este 
año, además, comenzará la cons-
trucción de un segundo edificio. 
Empresas como Petronor, Edinor, 
Tubacex, Tubos Reunidos, Tecuni, 
Vinci H2Site, Ampo y Vicinay han 
mostrado interés por ubicarse en 
este complejo. 

Aunque se encuentra localizado 
en el municipio vecino de Aban-
to, no tenemos la menor duda de 
que la puesta en marcha de este 
proyecto ayudará a estimular la re-
activación económica de nuestra 
comarca y generará nuevas opor-
tunidades de empleo para las per-
sonas que vivimos en la Margen 
Izquierda. Las estimaciones apun-
tan a que cuando se encuentre a 
pleno rendimiento las empresas 
instaladas en el Parque Tecnológi-
co emplearán a 2.000 personas de 
manera directa.. ■

Enpresa berriek 
Ibarzaharreko %65 
betetzen dute jada

El desarrollo del Parque Empre-
sarial Ibarzaharra va por buen 

camino. Actualmente el 65% del 
suelo reservado para la implanta-
ción de nuevas empresas se en-
cuentra ocupado o comprometido. 
Una vez abierto Costco Sestao son 
varios los proyectos que se están 
desarrollando al mismo tiempo: 
hotel, restaurantes, ampliación de 
Bricomart… Desde el Equipo de Go-
bierno seguimos trabajando para 
completar el 35% de suelo que to-
davía está libre. ■

Gobierno Vasco   adjudica 
la construcción de 180 
VPO en La Punta

Importante inversión económica 
en La Punta para continuar desa-

rrollando la nueva zona de expan-
sión de Vega-Galindo. El Gobierno 
Vasco acaba de adjudicar la cons-
trucción de 180 nuevas viviendas 
por 22 millones de euros, a los que 
se sumará otra inversión de 1,2 mi-
llones de euros para urbanizar los 
terrenos. Las obras, que recibirán 
fondos europeos Next Generation 
EU, está previsto que comiencen 
antes de finalizar el año y conclu-
yan en 2025. ■

Kirol anitzeko kantxa 
berri bat jarri da  
Las Camporrasen

Desde el Equipo de Gobierno 
estamos trabajando para po-

tenciar el Parque de Ondejeda (Las 
Camporras) como espacio de ocio 
para la ciudadanía. Tras instalar el 
circuito de disc-golf compartido 
con Portugalete, se ha procedido a 
la instalación de una cancha multi-
dorte para jugar a fútbol y balonces-
to, así como mesas de picnic para 
disfrutar de la zona. De cara al futu-
ro estamos estudiando la mejora de 
la zona de juegos infantiles. ■

40 aparkaleku  
berri sortzeko obrak 
hasi dira

En septiembre han comenzado las 
obras para acondicionar 40 pla-

zas de aparcamiento entre el Cuar-
to de Socorro y las vías del tren. Esta 
actuación se enmarca dentro del 
proyecto de limpieza y urbanización 
de las laderas de Txabarri con una in-
versión de 1,6 millones de euros. Por 
su ubicación prestará servicio a los 
primeros portales de la calle Txabarri 
así como a la zona baja de La Bariega, 
Rebonza, Los Baños, Kueto y últimos 
portales de la Gran Vía. ■
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EAJ-PNV sigue trabajando 
duro para traer a nuestra 
comarca nuevos proyectos 

que tengan un carácter estraté-
gico por su repercusión desde el 
punto de vista de la creación de 
empleo y la reactivación econó-
mica de los municipios. Dentro 
de esta línea de trabajo una de 
las últimas iniciativas que hemos 
presentado ha sido el traslado de 
Mercabilbao desde su actual ubi-
cación, en Basauri, hasta la vecina 
localidad de Ortuella, donde está 
previsto que comience a operar a 
partir del año 2027.

La futura implantación de Mer-
cabilbao en la Margen Izquierda 
es una magnífica noticia porque 
generará oportunidades laborales 
muy importantes para los vecinos y 

vecinas de nuestro entorno, inclui-
do por supuesto Sestao. Además 
de la actividad de comercialización 
de alimentos frescos que habitual-
mente se desarrolla en Mercabil-
bao se va a crear un campus agro-
alimentario concebido como un 
espacio donde desarrollar y atraer 
a empresas y startups del sector ali-
mentario. Las primeras previsiones 
apuntan a que este proyecto pue-
de llegar a promover alrededor de 
2.000 empleos directos.

El nuevo Mercabilbao de la Mar-
gen Izquierda y Zona Minera ocu-
pará una superficie de 500.000 
metros cuadrados –más de dos 
veces Ibarzaharra- y para su puesta 
en marcha se estima que será ne-
cesario llevar a cabo una inversión 
de 60 millones de euros. ■ 

El traslado de Mercabilbao a la Margen 
Izquierda generará nuevas oportunidades 
laborales en nuestra comarca

Hezkuntza Sailak Ángela 
Figuera institutuko 
patioa berritu du

El Departamento de Educación 
del Gobierno Vasco ha aprove-

chado las vacaciones del verano 
para arreglar el patio de Instituto 
Ángela Figuera dando una respues-
ta positiva a una antigua demanda 
de la comunidad educativa. Ade-
más de renovar la capa de firme se 
ha procedido al pintado de las can-
chas y pistas de atletismo. El coste 
económico de esta obra ha supera-
do los 300.000 euros.  ■

Dos nuevas empresas 
para el Parque 
Empresarial Sestao Bai

Dos nuevas empresas iniciarán 
pronto su actividad en el Par-

que Empresarial Sestao Bai, en 
sendos pabellones que están ter-
minando de construir enfrente del 
hotel. Siempre es positivo que las 
empresas apuesten por nuestro 
pueblo, ya que así ayudan a reacti-
var la economía y generan oportuni-
dades de empleo. Desde EAJ-PNV 
vamos a seguir trabajando para que 
más empresas vengan a Sestao. ■

Iniciado el derribo de dos 
bloques de infravivienda 
en Los Baños

El proceso de rehabilitación de 
Txabarri-El Sol no para. Una de 

las últimas actuaciones que hemos 
puesto en marcha, en el marco de 
este proyecto, es el derribo de los 
edificios que están situados en los 
números 49 y 51 de la calle Los Ba-
ños. Se trata de dos bloques muy 
antiguos y cuyo estado de conser-
vación era muy malo. Con su de-
molición damos un paso más en la 
eliminación de la infravivienda que 
había en nuestro municipio.. ■

ArcelorMittalera 
sartzeko biribilgune 
berria amaitu da

Con el objetivo de mejorar la se-
guridad vial y facilitar el des-

plazamiento de camiones de gran 
tamaño por la pastilla industrial de 
Sestao se ha construido una rotonda 
que reordenará el tráfico y mejorará 
el acceso tanto a la acería, como a 
Reimasa como a la futura zona in-
dustrial que se está construyendo en 
La Naval. Aprovechando la actuación 
se han construido también aceras 
para los peatones en una zona que 
carecía de ellas. ■
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Osakidetza no cerrará el consultorio de Txabarri
E ste verano hemos escucha-

do decir “No nos vais a ce-
rrar el centro de salud” de 

Txabarri”. Osakidetza nunca ha 
dicho que vaya a cerrar este ser-
vicio. De hecho, en una reunión 
celebrada en el Ayuntamiento el 
pasado 8 de septiembre, con el 
objetivo de abordar la situación 
de este consultorio, Osakidetza 
dio abundantes explicaciones y 
dejó bien claro a los represen-
tantes de la plataforma Txabarri 
Elkarlanean que en ningún mo-
mento se ha planteado el cierre 
de este consultorio. 

Es más, el director del Hospital 
de San Eloy, presente en dicha 
reunión, ha puesto por escrito su 
compromiso en una carta envia-

da al Ayuntamiento y a esta pla-
taforma el día 14 de septiembre 
donde textualmente dice. “Ni 
antes ni ahora ha habido inten-
ción alguna del cierre de dicho 
centro, lo que hubiéramos podi-
do aclarar a los intervinientes si 
en algún momento se hubieran 
dirigido a esta Dirección”. 

Una vez aclarado que la con-
tinuidad del consultorio de Txa-
barri nunca ha estado en peli-
gro, otra cosa bien distinta son 
los problemas que ha tenido 
Osakidetza para cubrir la baja 
del médico titular. Ya conoce-
mos la falta de profesionales sa-
nitarios que hay en Euskadi y en 
el Estado. 

Siendo conscientes de esta 

problemática, y recogiendo la 
preocupación de las vecinos y 
vecinos, desde el pasado mes de 
junio hemos estado en contac-
to permanente con la dirección 
del Hospital de San Eloy para co-
nocer las gestiones que estaban 
realizando y solicitarle que hicie-
ra el máximo esfuerzo posible al 
objeto de cubrir dicha baja.

Primero Osakidetza ofreció 
esta plaza a través de sus bolsas 
internas, pero ningún facultativo 
la aceptó. Posteriormente Osaki-
detza recurrió a las bases de da-
tos de personas desempleadas 
de Lanbide, donde tampoco fue 
posible encontrar a una persona 
sustituta.

A pesar de estas adversidades 

Osakidetza ha seguido trabajan-
do en la búsqueda de una solu-
ción y finalmente ha dado con 
una persona interesada en cubrir 
la baja del médico titular. Este 
médico ha recibido formación 
en un centro de salud de nuestra 
comarca para familiarizarse con 
su sistema de trabajo y ya está 
atendiendo a los vecinos y veci-
nas del barrio, de lo cual nos ale-
gramos enormemente. 

Gracias a las gestiones que 
nuestro partido hizo ante el Go-
bierno Vasco en la legislatura 
2003-2007 conseguimos abrir 
el consultorio de Txabarri y es-
peramos que este servicio siga 
prestándose en el barrio durante 
muchos años más. ■

A punto de adjudicar  
la segunda fase del 
Frontón de Las Llanas

En los próximos días está previsto 
adjudicar las obras del Frontón 

Municipal de Las Llanas. Unas obras 
muy esperadas por la comunidad 
pelotazale y también por muchas 
asociaciones que utilizan este espa-
cio para sus actividades sociocultu-
rales. Desde EAJ-PNV pedimos dis-
culpas por el retraso que acumula 
este proyecto. En esta segunda fase 
se actuará en los sistemas de cale-
facción y ventilación, pavimento y 
fachadas, entre otros elementos. ■

En marcha las obras  
de rehabilitación  
del Cuarto de Socorro

Uno de los edificios con más his-
toria de Sestao, el Cuarto de 

Socorro, se encuentra ya en plena 
fase de rehabilitación. Las obras 
se están llevando a cabo gracias 
a una subvención económica que 
el Gobierno Vasco ha concedido 
al Ayuntamiento para impulsar 
el turismo industrial. Además de 
ser el futuro centro de recepción 
de visitantes, el Cuarto de Socorro 
también será el punto de inicio de 
la Ruta Obrera de Sestao. ■

Labe Garaia balioan 
jartzeko lehen obrak 
hasi dira

En verano han comenzado las 
primeras actuaciones impul-

sadas por el Equipo de Gobier-
no de EAJ-PNV para poner en 
valor el Alto Horno. Se trata de 
la construcción de un ascensor, 
cuya estructura ya se está fabri-
cando para ser colocada adosada 
al Vial de Acceso a La Benedicta, 
así como la construcción de un 
centro de visitantes y otros dos 
ascensores para garantizar la co-
municación interior dentro del 
horno, obras que ya están adjudi-
cadas y van a dar comienzo den-
tro de poco tiempo. ■

Arreglo de las pistas de 
skate de Las Camporras

En los próximos días adjudicare-
mos las obras de arreglo de las 

pistas de skate, un espacio depor-
tivo que se encuentra cerrado al 
público desde finales del año pa-
sado debido a la peligrosidad del 
pavimento. Con la obra que se va 
a llevar a cabo, las dos pistas volve-
rán a quedar en buenas condicio-
nes para su uso. De cara al futuro 
vamos a estudiar la posibilidad de 
construir unas pistas de skate más 
grandes al ser un deporte con una 
gran aceptación en nuestro pueblo 
y alrededores. ■


